3 Piéces
81 m?
Réf. 579
4600 €

Paris 16Eme
Appartement a louer (75016)
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Bail Code civil - Résidence secondaire - Magnifique appartement
lumineux, d'une surface de 81m2, meublé, décoré et équipé par un
architecte, situé au 6eme étage avec ascenseur d'un immeuble
sécurisé avec (gardien, digicode, interphone), a la Muette - Jardins du
Ranelagh, dans le 16eme arrondissement de Paris. II se compose
d'une entrée, d'un séjour, et son espace dinatoire, d'une magnifique
cuisine ouverte équipée, de deux chambres avec leurs salle d'eau
respectives et d'un WC séparé. Loyer mensuel de 4600 euros + 250
euros de provisions pour charges. Dlsponible a partir du1 er Octobre

2024 ...

Civil Lease - Secondary Residence - Stunning, and bright apartment with a surface
area of 81m2, fully furnished, decorated, and equipped by an architect. Located on
the 6th floor with elevator in a secure 'Art Nouveau' building dating from 1918 (with
a concierge, digicode, and intercom) and located at La Muette - Jardins du
Ranelagh, in the 16th district of Paris a stone throw from major international schools
and colleges. the appartment consists of an entrance, a living room with a dining
area, a beautiful open-plan equipped kitchen, two bedrooms with their respective
en-suite bathrooms, and ...

ERA MOZART
28, avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME
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